Presseservice



17. August 2017

USM-Graffiti-Schmierereien verhindern

(gl) - Oberbürgermeister Michael Ebling begrüßt Initiative des neuen 05-Vorstandschefs Kaluza die Graffiti-Schmierereien, die vermutlich aus der Ultra-Szene stammen, zu verhindern.

Oberbürgermeister Ebling: "Ich freue mich über die Initiative des neuen Vorstandsvorsitzenden von Mainz 05 sich verstärkt dem Thema Graffiti-Schmierereien zu widmen. Die USM-Schriftzüge, die sich über das ganze Stadtgebiet verteilen, sind schon seit längerer Zeit ein großes Ärgernis. Immer wieder erreichen mich Beschwerden von Bürgerinnen und Bürgern, die sich über diese Form der Sachbeschädigung beschweren. Ich begrüße deshalb das Engagement von Johannes Kaluza, die Schmierereien der 05-Fangruppierung gezielt anzugehen und ein solchen Fehlverhalten zu verhindern."